



恐竜のまちづくり最前線

パート 12

穂別稲里
恐竜特集



今後は恐竜化石を活かしたまちづくりを皆さんと一緒に考える取り組みが始まります。

マーストリヒチアンの恐竜たち ①ティラノサウルス

今月から、むかわ恐竜と同じ白亜紀後期マーストリヒチアン（約7200万～6600万年前）という時代に生きていた恐竜を紹介していきます！

今回紹介するティラノサウルスは北アメリカから化石が発見されており、全長約12メートル、体重約5トンと、最も大きな肉食恐竜の1種です。頭の骨だけでも1.5メートル近くありますから、小学生くらいの大きさの人間なら一口で食べられてしまいます。アゴの力も陸上動物史上最強で、獲物を骨ごと噛み碎いて食べています。さらに視覚と嗅覚もたいへん発達しており、優れた破壊力と感覚器官を兼ね備えていたことから「超肉食恐竜」とも呼ばれています。

一部のティラノサウルスの化石からは骨折や痛風、感染症などさまざまな怪我や病気の痕跡が見つかっており、なかにはティラノサウルスが共食いしていた事を示すような化石もあります。生態系の頂点に君臨する恐ろしい捕食者だったティラノサウルスですが、その王座は安泰という訳にはいかなかったようです。

東京の国立科学博物館で今年3月から開幕する特別展「恐竜博2016」では、カナダから「スコッティ」というティラノサウルスの全身復元骨格がやってきます。これまでに見つかったティラノサウルスの中でも最大級の標本の1つです。この春はスコッティに会いにいきませんか？



文・イラスト：太田晶（地域おこし協力隊）

人の動き

平成27年11月30日現在

▶ 人口 8,782人(-33)

- ▶ 男性 4,328人(-11)
- ▶ 女性 4,454人(-22)
- ▶ 鶴川地区 5,976人(-17)
- ▶ 穂別地区 2,806人(-16)

▶ 世帯 4,419世帯(-14)

平成27年11月1日～30日

出生	1人	死亡	15人
転入	24人	転出	43人

※()は前月比。住基法の改正により、外国人数を含みます。

交通死亡事故ゼロ日数

平成27年11月30日現在

293日

新年明けましておめでとうございます。
新年をむかえ新年会等飲酒の機会も増えることと思います。「飲んだら乗るな、乗るなら飲むな」飲酒運転は犯罪です。飲酒運転を根絶しましょう。（「北海道飲酒運転の根絶に関する条例」が施行されました）

